Ein aktiver Förderverein

Mitgliederversammlung des Fördervereins des SV Gottenheim / Viele Aktionen

Gottenheim. Auf der Mitgliederversammlung des Fördervereins des Sportvereins (SV) Gottenheim konnte das Vorstandsgremium zahlreiche Aktionen zu Gunsten verschiedener Einrichtungen belegen. Schriftführerin Christiane Weber präsentierte einen umfangreichen Tätigkeitsbericht. Anlässlich des 90. Jubiläums des Sportvereins und zur Einweihung des neuen Sportgeländes wurde vom Förderverein 2012 eine großzügige Spende an den Sportverein übergeben.

Die Summe war zweckbestimmt für die neue Sprunganlage und die Hürden der Leichtathletikabteilung. Am Pfingstsonntag 2012 wurden alle Sponsoren des Vereins zu einem Mittagessen eingeladen. 25 Personen fanden an diesem Tag den Weg ins Clubheim. Die Aktion kam sehr gut an. Im Anschluss daran weitete die Firma Kasper und Keller aus Umkirch ihre Bandenwerbung auf sechs Meter aus.

Im September übernahm der Förderverein die Bewirtung eines Weinstandes von den Fasnetjüngern beim Gottenheimer Hahleraifest. Die Teilnahme war ein großer Erfolg für den Verein. Das Wetter spielte mit und so kam man mit



Zuwachs für das Vorstandsteam: Mit Tanja Herrmann (3. von rechts) ist eine neue Beisitzerin in den Vorstand gewählt worden. Der Förderverein wird weiterhin geführt vom ersten Vorsitzenden Thomas Zimmermann (2. von rechts). Zum Vorstand gehören auch (von links): Norbert Lambrecht, Sigfried Ambs, Heinrich Stein, Christiane Weber und Dieter Merkle. Foto: privat

dem Verkauf der Weine kaum nach. Gedankt wurde in diesem Zusammenhang Daniel Hunn, Doris Berkmann von Zehngrad, Clemens Zeissler und der WG Gottenheim für das kostenlose Überlassen des Weinstandes.

Eine gelungene Aktion war auch der "Adventskalender". Schon das Foto mit den Jugendmannschaften war eine Herausforderung, standen doch 100 Jungs und Mädels auf dem Platz. Die 500 bestellten Kalender waren im Nu vergriffen. Besonderer Dank galt hier der Firma AHP Merkle, die die Kalender sponserte. Dem Verein stehen insgesamt 220 Meter Bandenwerbefläche zur Verfügung. Rund 200 Meter sind bereits mit Werbung belegt. Es sind also noch einige Meter zu verkaufen.

Bei den anschließenden Vorstandswahlen wurde der bisherige
1. Vorsitzende Thomas Zimmermann in seinem Amt bestätigt.
Auch Schriftführerin Christiane
Weber wurde wiedergewählt.
Heinrich Stein, Bernd Wohleb und
Tanja Herrmann wurden zu Beisitzern gewählt.

Rainer Hock